

FOTO: CONSEJODIRECTORES.CL



Cruch reafirma su compromiso con los derechos humanos e igualdad de género

Para conmemorar el Día Internacional de la Mujer este 8 de marzo, el Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH) reafirmó su compromiso con los derechos humanos y la igualdad de género, a través de la publicación de videos y columnas de opinión de las máximas autoridades de las instituciones que lo integran.

A través de mensajes en las redes sociales del CRUCH, rectoras y rectores, así como otras/os representantes de las casas de estudio, coincidieron en la importancia de seguir impulsando acciones con miras a transformar a las instituciones del Consejo en referentes de transversalización de género y erradicación de la violencia.

La rectora de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE), Elisa Araya, señaló que "como institución integrante del Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas, ratificamos este 8 de marzo el compromiso con las mujeres, con su desarrollo en la formación, en la investigación y en la gestión". Agregó que "como universidad pedagógica entendemos que cuando las mujeres avanzan, avanza toda la sociedad".

El rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), Cristhian Mellado, sostuvo que "de acuerdo con nuestros principios institucionales, buscamos colaborar con la sociedad para que la educación superior sea un espacio donde se aprenda considerando la equidad y el buen trato".